

Du **23** janvier

... À

BULLETIN DES LUTTES**LA VICTOIRE**

Rien ne nous arrêtera !

Droit dans ses bottes, le gouvernement va examiner ce vendredi 24 janvier en Conseil des ministres son projet de loi de réforme des retraites. Ceci au mépris d'une opinion publique qui, sondage après sondage, estime très majoritairement que ce projet doit être retiré et qui soutient de plus en plus, malgré la communication gouvernementale outrancière à leur rencontre, celles et ceux qui se mobilisent depuis maintenant 50 jours contre celui-ci. Ce mépris de classe ne fait qu'augmenter la révolte sociale sur l'ensemble du territoire dans toutes les professions et toutes les générations. L'organisation ce jeudi soir dans plusieurs centaines de villes, grandes comme petites, de manifestations aux flambeaux/lampions témoignent de l'ampleur du rejet. Et demain, nous serons plusieurs centaines de milliers dans les rues pour réaffirmer une nouvelle fois notre détermination à ne rien lâcher. N'en déplaise au gouvernement et à ses relais médiatiques, loin de s'essouffler la mobilisation se poursuit avec nottamment un ancrage interprofessionnel de plus en plus fort. Par la grève, nos manifestations et la multiplication de nos actions nous allons faire capituler ce gouvernement !

